


Marie Jeschke (*1982 Rostock) und Raik Zimmermann (*1979 Stralsund) grün-
deten MAIK Alles Gute 2012, als sie hinter einer Einbauküche den mumifizierten 
Wellensittich der an Alzheimer erkrankten Besitzerin fanden. Als Bubi S. haben sie 
diesen in ihr Künstlerkollektiv integriert, wo er nun die weibliche und die männ-
liche Perspektive durch seine „Vogelperspektive“ erweitert. Diese Meta-Ebene 
wird aktuell durch Bubi S. besetzt, ist aber austauschbar. Ziel der künstlerischen 
Arbeit von MAG ist es, alle Aspekte möglicher Erfahrungen wahrzunehmen. Ihre 
Installationen, Skulpturen und Videos setzen sich mit sozialen und politischen 
Fragen auseinander. Dabei reproduzieren sie nicht andere Wissensgebiete, son-
dern bleiben unabhängig, sinnlich, queer und genuin künstlerisch. Marie Jeschke 
(*1982 Rostock) and Raik Zimmermann (*1979 Stralsund) founded MAIK Alles 
Gute in 2012 when they discovered the mummified budgie of a woman suffering 
from Alzheimer behind an in-built kitchen. They integrated the bird into their 
collective as the animal position - the birdish perspective. This meta-level is oc-
cupied by the budgie Bubi S. but always in a state of flux. MAG aims to integrate 
the totality of experience into their artistic work. Their installations, sculptures 
and videos tackle social and political questions without just reproducing other 
fields of knowledge. Their stance always remains independent, sensorial, queer 
and genuinely artistic.

Recent Solo Shows: 2016 Wenik (tipi di gettate diverso), Heit, Berlin; 2015 
Cliffhanger II, Kunstverein Lehnin, Lehnin b. Berlin; OFF ON build series in sun 
d3d., Fondation Maeght, St. Paul de Vence [F]; 2014 forcast domestic onbuild-
series by MAIK Alles Gute, oneonone space one, Stockholm [SE]; Recent Group 
Shows 2017 Real Time Systems – International Topsellers, C. Rockefeller Center 
for Contemporary Arts, Los Angeles [USA]; 2016 RunRunRun, Villa Arson, Nizza 
[F]; Sideways, Yaku Peoria, Peoria, Illinois [USA].
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